



**BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN**

Bündnis 90/Die Grünen
im Bezirksausschuss 24

01.10.2025

Antrag

Das Referat für Gesundheit um Umwelt prüft, wo auf der Westseite des Bahnübergangs Fasanerie ein Defibrillator angebracht werden kann, möglichst in der Nähe des S-Bahnhofes bzw. der Bushaltestelle, zum Beispiel am Bahnwärterhäuschen am Bahnübergang Fasanerie.

Begründung

Anfang 2025 erlitt ein Kunde der EDEKA-Niederlassung Feldmochinger Str. einen Herzinfarkt. Trotz beherzter Hilfe der Kunden und sachkundiger Anweisung einer Krankenschwester vor Ort, kam die Hilfe mit dem sofort verständigten Notarzt zu spät.

Der Notarztwagen hatte im Stau vor dem Bahnübergang gestanden und konnte erst wegen des mehrmaligen, sehr kurzfristigen Schließens der Bahnschranken sehr verspätet eintreffen.

Ein Defibrillator auf der Westseite des Bahnübergangs könnte in einem ähnlichen Fall lebensrettend wirken.

Gottfried Klocke, Uta Lichius, Christine Lissner, Birgit Trautner